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Los partidos políticos se han sumado a las críticas del estado en el que se
encuentra el Área Sanitaria Norte, tras las denuncias de profesionales y
sindicatos, que destacaron la falta de personal en ella. El PP y Ciudadanos han
sido los primeros en mostrar su preocupación y su inquietud. Los populares
ofrecieron ayer una rueda de prensa conjunta del portavoz del grupo popular en
el Ayuntamiento de Pozoblanco, Santiago Cabello, y el coordinador de Sanidad
del PP de Andalucía, Jesús Aguirre. Ambos mostraron su malestar por la
situación ante "las quejas diarias por parte del personal, siendo una situación
que se agrava y a la que hay que buscar soluciones reales y dejarse de
parches". Cabello señaló que "el malestar ha aumentado en Los Pedroches
tras hacerse pública la carta firmada por 45 profesionales al margen de
sindicatos" que ha generado "alarma social ante una situación que comienza a
ser insostenible". Destacó que "se han conocido detalles como que muchos
profesionales han pedido trabajar incluso de manera voluntaria para atender a
sus pacientes", algo que según sus palabras es "muy grave".



El PP de Pozoblanco no entiende que desde el Área Sanitaria Norte se traslade
"una situación de normalidad cuando la alarma es generalizada", por lo que
Cabello anunció contactos con trabajadores y sindicatos y el apoyo de su
partido a "una posible plataforma ciudadana que se cree para enfrentar el
problema y buscar mejorar la situación del Área Sanitaria Norte".

Aguirre, por su parte, ofreció algunos datos sobre la situación del Área
Sanitaria Norte y recordó los problemas existentes estos días en los que
aumenta la asistencia de pacientes por la difusión de las enfermedades víricas.
"En el Área Sanitaria Norte tenemos plantillas incompletas", señaló Aguirre,
quien recordó que "en los últimos cuatro años se han perdido 30 puestos de
trabajo en su plantilla estructural" y alertó del déficit de pediatras y de los
problemas que exigen en unidades como las de Urología o Traumatología.

En cuanto a la situación del Hospital Valle de Los Pedroches, Aguirre manifestó
que hay cuatro puntos que preocupan por encima de otros: "el bloqueo
continuo de las Urgencias, la lista de espera en las consultas externas, la
situación de espera en los quirófanos y los problemas de derivación en los
pacientes oncológicos que luego sufren colapsos en Córdoba".

Por Ciudadanos, su parlamentaria por Córdoba Isabel Albás, manifestó que "no
podemos permitir situaciones como afrontar turnos con una sola auxiliar de
enfermería en una planta con más de 25 pacientes". Albás consideró que
"resulta muy complicado que, con los índices de ocupación actuales, los
profesionales puedan llevar a cabo su trabajo y atender a los pacientes como
merecen".


